



# SOLIDARITÄT MIT DER UKRAINE



## BENEFIZ AUSSTELLUNG 5.-13. MÄRZ 2022

VERNISSAGE SAMSTAG, 5. MÄRZ AB 16 UHR

GEÖFFNET TÄGLICH VON 16-19 UHR

Der Erlös der Ausstellung geht an den PDUM Partnerschaft Deutschland-Ukraine/Moldova e.V.

Für den Zugang zum Atelierhaus gilt die 2G-Plus Regel

ATELIERHAUS DARMSTADT

Eine Kultureinrichtung der Wissenschaftsstadt Darmstadt

Riedeselstr. 15 • 64283 Darmstadt





Liebe Kunstfreunde und Kunstfreundinnen,

in den letzten Tagen erreichten die Darmstädter Kunstszene diese Nachrichten von Künstler:innen aus Ushgorod:

“We will overcome. We fight for European values.

Ukrainian army fights like a lion. Glory to Ukraine.”

“True, there is no experience, but we will experiment”

Aufgrund der dramatischen Lage in der Ukraine haben sich viele Vereine, Freundeskreise und Institutionen dem jetzt gebildeten Aktionskomitee „Solidarität mit der Ukraine“ unter der Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters Jochen Partsch und der Federführung durch den Partnerschafts-Verein PDUM e.V. angeschlossen.

Die Künstler:innen im Atelierhaus verfolgen die Geschehnisse mit besonderer Aufmerksamkeit, u.a. durch persönliche Verbindungen zur Kunstszene in Ushgorod.

Daraus wurde die Idee geboren, mit einer Benefiz-Ausstellung zu helfen. Diese Idee wurde von weiteren Künstler:innen und Kunstorganisationen sofort mitgetragen, so dass es inzwischen eine Aktion der gesamten Kunstszene Darmstadts ist.

**Wir laden daher herzlich ein  
zur Eröffnung am kommenden Samstag, dem 5. März ab 16 Uhr!**

Darmstädter Künstler:innen spenden ihre Kunstwerke -  
und Sie können mit Ihrem Kauf eine gute Sache unterstützen, denn der Erlös geht an den PDUM Partnerschaft Deutschland-Ukraine/Moldova e.V.

**Die Ausstellung ist geöffnet vom 5. bis 13. März jeweils von 16-19 Uhr.**  
Es gelten die aktuellen Corona-Regeln (2G-Plus).

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung,  
vor allem in Namen der ukrainischen Bevölkerung.  
Stellvertretend dafür die Nachricht von Beata Korn aus Ushgorod:  
“Very Grateful for the support!!! It is extremely important that everyone  
abroad understands that Ukrainians are peaceful people!  
And they just want to make their own decisions.  
We want to develop our own culture and speak our native language.  
And the Russians do not understand that we are completely different,  
and we have grown up, and we do not need them.”

Viele Grüße aus dem Atelierhaus!

ATELIERHAUS DARMSTADT  
Eine Kultureinrichtung der Wissenschaftsstadt Darmstadt  
Riedeselstr. 15 • 64283 Darmstadt